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祝40周年、歩みに感謝
そして広がれ友情の輪
～一人ひとりが主人公～
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＊今週のお祝い

会員誕生日 池邉　友起会員（12月15日）

■　第16回例会の記録（12月2日）

■　本日のプログラム（12月9日）
　　

年次総会

・出席報告（12月2日）
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穐　田　英一郎
穐　田　英一郎
尾　上　昭　宏
宿　利　美　穂
「関係委員会」
朝來野　香　織

「それでこそロータリー」

創立40周年について全員協議会(7)

　前回はパソコンの故障で卓話の原稿が作成できず申し
訳ありませんでした。髙橋パスト会長がお話されたサー
バーの件検討したいと思っています。
　さて、先月は私の次女3歳の七五三参りでした。実家
のある国東市国見町から両親が来てくれて若宮八幡社で
神事を行いました。3歳の七五三はこれで最後になりま
すが段々と最後の行事を迎えると嬉しい反面、寂しくも
思います。これまで七五三を10回程経験しているものの
七五三についてあまり考えず回数を重ねてきました。今
回由来について諸説あると思いますが、ChatGPT先生に
聞いてみました。先輩会員方知っていることがあったら
教えてください。
　七五三(しちごさん)は、日本の伝統的な行事で、主に
7歳、5歳、3歳の子どもの成長を祝い、これからの健康
と幸せを祈願するものです。その由来は古く、平安時代
から江戸時代にかけての風習が基になっています。
　七五三の由来
　１．**平安時代の風習**  
   　平安時代には、貴族の間で子どもの成長を節目ごと
　に祝う儀式が行われていました。たとえば、幼児の髪
　を伸ばし始める「髪置き(かみおき)」という儀式があ
　り、これが七五三の「3歳」に対応しています。
　２．**武家社会の影響** 
   　鎌倉時代以降、武士の間でも子どもの成長を祝う風習
　が広まりました。特に「袴着(はかまぎ)」という儀式が
　あり、これは5歳の男の子が初めて袴を着るものです。
　３．**江戸時代の広がり**  
   　江戸時代になると、一般庶民の間でも子どもの成長を
　祝う行事として定着しました。この時代に現在の七五三
　の形が整い、3歳、5歳、7歳という年齢が節目として選
　ばれたのは、これらの年齢が子どもの成長の重要な段階
　と考えられたからです。また、数え年で3、5、7が「縁
　起の良い奇数」とされることも影響しています。
　４．**神社への参拝**  
　　子どもの成長を祝い、氏神様や神社へ参拝する風習
　は、江戸時代以降に一般化しました。この行事はもと
　もと「数え年」で行われていましたが、現代では「満
　年齢」で祝う家庭も増えています。
七五三の儀式
　- ** 3歳（髪置き）**：髪を伸ばし始める儀式。
　- ** 5歳（袴着）**：男の子が初めて袴を着る儀式。
　- ** 7歳（帯解き）**：女の子が子ども用の付け紐を
　　　取って大人の帯を締めるようになる儀式。
　現代では、家族が子どもに晴れ着を着せ、神社に参拝
してお祓いを受けるのが一般的な形です。また、千歳飴な
どの縁起物を持たせて写真撮影を行うことも多いです。
　七五三は、日本の家族文化や子どもを大切にする思い
を象徴する大切な行事です。

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー



理事会報告

議案１　2025-26年度　地区委員会委員推薦状につ
　　　　いて　承認
　吉良　昌一会員（公共イメージ向上）
　坂本　肇会員（職業奉仕）
　髙橋　道成会員（米山記念奨学会）
　清水　将文会員（社会奉仕）
　姫野　勇人会員（国際奉仕）
　利光　勇一郎会員（ロータリー財団）

議案２　2月プログラムについて　承認
　2/ 3（月）周年記念事業　植樹予定
　2/10（月）中島　芳徳会員卓話
　2/17（月）創立40周年について全員協議会(9）
　2/24（月）祝日休会

議案３　記念事業　植樹について　承認
　2/3（月）例会予定（雨天時変更あり）
　苗木1本にて見積もり予定

　その他　3/30（日）ロータリー交流の広場
　出店ヒアリングシート　確認

12月2日（月）13：35～14：00

穐田、宿利、西岡、藤田、坂本、大木、門脇、
姫野、清水、菊池

幹事報告

・第33回大分市内9RC合同親睦ゴルフ大会収支実績表
　回覧

・創立40周年キャラバン日程決定
　12/ 3(火)　日出RC　穐田会長・坂本会員
　12/ 5(木)　玖珠RC　穐田会長
　12/ 9(月)　大分臨海RC　木村実行委員長・中島会員
　12/10(火)　大分中央RC　木村実行委員長・髙野会員
　12/11(水)　OliOli衛星クラブ　穐田会長・髙橋会員

ニコボックス

★吉良　昌一会員（1口）
　退会防止に一役たちました。

★髙橋　道成会員（2口）
　来年から大学に入学するので頑張りますという想
　いで1口。
　門脇さん、穐田さんの不運を吹き飛ばす気持ちを
　込めて一口。合計二口します。

★朝來野　香織会員（1口）
　12月誕生日、在籍1年です。ありがとうございま
　す。

委員会報告

・公共イメージ向上委員会委員長　門脇　啓二会員
　ロータリーの友12月号紹介

・青少年奉仕委員長　清水　将文会員
　いちご狩りを予定していた宇佐市の農園を変更します。
　いちごが病気のため不作中止です。
　場所が決まり次第お知らせします。

（12月2日）卓話の時間

例会の予定

■12月16日(月）

■12月23日(月）

■12月30日(月）

※ 1月 9日(木）

■ 1月13日(月）

■ 1月20日(月）

■ 1月27日(月）

半期を振り返って
クリスマス家族例会(夜)18:30～20:30
大分県労働福祉会館「ソレイユ」7階
カトレア
定款細則の規定による休会
市内9RC第56回新春合同例会
祝日休会
40周年について全員協議会(8）
出前セミナー「職業奉仕部門」

藤田　敬治

菊池　武司

穐田　英一郎

大木　孝吉

髙橋　道成

クラブ管理運営総括・クラブ研修リーダー兼任
髙野　太

会員組織担当
仲道　善隆

公共イメージ担当
姫野　勇人

奉仕プロジェクト担当
清水　将文

ロータリー財団担当
尾上　昭宏
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副会長
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理事

年次総会
指名委員会より2025-26年度の役員・理事発表を行いました｡

・クリスマス家族例会について親睦委員を中心に協議しま
　した。
　2024年12月23日(月)18:30～20:30
　ソレイユ7階「カトレア」
　12/9(月)または12/16(月)例会後、ビンゴ大会景品を購入
　予定
　ご協力よろしくお願いします。

2025年7月～2026年6月　藤田年度


